



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>157 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1967</b>
Prix	<b>1 690 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Au cœur de Nice, boulevard Dubouchage, proche de toutes les commodités, dans un bel immeuble Bourgeois de 1864, un luxueux 5 pièces rénové avec beaucoup de goût et des matériaux de qualité. Situé en 3eme étage avec ascenseur cet appartement de près de 160 m2 vous séduira par ses volumes et sa luminosité. Triple exposition (sud, ouest et nord) Il se compose d'un grand salon / salle à manger, une très belle cuisine équipée indépendante, 4 Chambres, 3 salle de bain, et 2 WC. Un balcon donne une touche de liberté supplémentaire à cet appartement unique dans le centre de Nice. Coup de cœur garanti !

*n the heart of Nice, on Boulevard Dubouchage, close to all amenities, in a beautiful Bourgeois-style building dating from 1864, this luxurious 5-room apartment has been tastefully renovated using quality materials. Located on the 3rd floor with lift, this flat of almost 160 m2 will seduce you with its spaciousness and luminosity. It has three exposures (south, west and north) and comprises a large living/dining room, a beautiful separate fitted kitchen, 4 bedrooms, 3 bathrooms and 2 WCs. A balcony adds an extra touch of freedom to this unique flat in the centre of Nice. Guaranteed to make you ...*

## **GUBERNATIS IMMOBILIER PAR CABINET MERENGONE**

11 BIS RUE GUBERNATIS - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

